

Regierungsrätin Susanne Hartmann
Departementsvorsteherin
Baudepartement
Generalsekretariat
Lämmlibrunnenstrasse 54
9001 St.Gallen

St.Gallen, 30. November 2020

Vernehmlassung Organisationshandbuch Metropolitanraum Bodensee

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin,

Ich danke Ihnen für die Gelegenheit, zum Organisationshandbuch Metropolitanraum Bodensee Stellung nehmen zu dürfen. Als Wirtschaftsvertreter und Mitglied des Metropolitanraum-Boards stehe ich dem Metropolitanraum Bodensee wohlwollend gegenüber. So begrüsse ich die fortschreitenden, gemeinsamen Anstrengungen zur Anerkennung des Metropolitanraums Bodensee auf nationaler Ebene per 2022. Das Organisationshandbuch definiert die organisatorischen Strukturen des als Plattform organisierten Metropolitanraum Bodensee, und verkörpert einen weiteren Meilenstein auf dem Weg zu dieser Anerkennung.

Anlässlich des ersten Boardmeetings vom 27. August 2020 in Bregenz haben wir einen Erstentwurf des Organisationshandbuches behandelt und gemeinsam punktuelle Anpassungen angebracht. Entsprechend unterstützen wir den vorliegenden Vorschlag vollständig. Ich werde mich ihm Rahmen meines Einsitzes im Gremium für die Anliegen der IHK St.Gallen-Appenzell, der Wirtschaft der Kernregion Ostschweiz sowie eine schlanke und zielgerichtete Organisation einsetzen.

Ich danke für Ihre Kenntnisnahme und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

**Industrie- und Handelskammer
St.Gallen-Appenzell**



Markus Bänziger
Direktor